
Subject: Nichts zu sehen nach HT bei dieser Methode?°
Posted by Intoleranz1 on Wed, 04 Dec 2013 10:56:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß dass das Institut nicht gut wegkommt hier, mich würde aber interessieren ob es
wirklich stimmt das nach dieser OP kaum was zu sehen ist, wie es hier beschrieben ist:

    "Ein Kahlrasieren des Kopfes bzw. Abrasieren der Haare ist nicht nötig
    Schwellungen treten nur sehr selten auf
    Mittels einer haarfeinen Naht wird die Entnahmestelle verschlossen
    Die Entnahmestelle bleibt unsichtbar
    Diskrete Behandlung: Nach einer Behandlung wird in der Regel niemand in Ihrem Umfeld
erkennen, dass Sie gerade transplantiert worden sind. Sie verlassen mit Ihrer anfänglichen
Frisur (perfekt frisiert) und garantiert ohne Kopfverband unser Haus
    Zwei Tage nach der Behandlung ist das Waschen der Haare wieder möglich
    Bequeme, flexible Zeitplanung: Wenn eine Behandlung z.B. an einem Donnerstag oder Freitag
durchgeführt wird, kann in der Regel am Montag darauf die Alltagsbeschäftigung, bis auf
extremen Sport, wieder aufgenommen werden
    Da die Haare aus den verpflanzten Haarwurzeln langsam herauswachsen, wird die Umwelt
keinen plötzlichen Kontrast bemerken
    Ihre verpflanzten Haare können Sie wie gewohnt stylen, färben oder eine Dauerwelle
machen lassen
    Kurzhaarschnitte sind später jederzeit möglich
    An der Entnahmestelle sind später nur kleine helle Punkte bei gründlicher Ansicht zu
erkennen. Zum Einsetzen wird die Kopfhaut nur noch haarfein geritzt und es wird kein Gewebe
entnommen. So kommt es kaum zur Krustenbildung. Meist kann später nur ein Experte
erkennen, dass eine Haartransplantation durchgeführt wurde

nachhaltig

    Zwei kleine Sitzungen bringen mehr optisches Volumen als eine große Sitzung
    Wir haushalten mir Ihrer Spenderfläche
    Mit unserer sanften Art der Behandlung kann häufig, ja fast immer wieder "geerntet" werden.
Jede weitere Sitzung verdichtet Ihre Frisur. Sollten Sie zu einem späteren Zeitpunkt nochmals
"auffüllen" wollen, so ist dies problemlos möglich
    Beim Verpflanzen der Haarwurzeln mit unserer Technik wird jede einzelne Einsetzung vorher
exakt auf der Kopfhaut markiert. Dadurch werden angrenzende vorhandene Haare nicht
beschädigt und wir erreichen Dichte und Volumen mit Methode
    Es entsteht kein Wurzel-Ausschuss beim Entnehmen und beim Präparieren, da die Entnahme
in der Wuchsrichtung Ihrer Haare erfolgt und keine Wurzeln angeschnitten werden. Somit haben
Sie mehr Wurzelgewinn
    Durch die wurzelschützende, schonende Entnahme werden die haartragenden Stammzellen
nicht beschädigt. Deshalb können wir eine Wachstumsgarantie geben: 97% aller bei Ihnen
eingesetzten Wurzeln produzieren ein Leben lang Haare
    Um mit dem geringsten medizinischen, technischen und finanziellen Aufwand schnellst
möglich Dichte, Volumen und Frisur zu erreichen empfehlen wir die sanfte
Minimal-Einzelhaarverpflanzung"
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